

Impulso necesario para el Desarrollo Regional

La firma del convenio entre el Ministerio de Obras Públicas y el Gobierno Regional del Maule para llevar adelante un estudio de factibilidad de un aeropuerto de carga representa, un paso significativo hacia un futuro más próspero para nuestra región. Esta iniciativa no solo responde a una necesidad largamente sentida, sino que también proyecta al Maule hacia una integración más eficiente y competitiva dentro del escenario nacional e internacional.

La Región del Maule destaca por su vocación productiva, particularmente en los sectores agrícola, forestal y agroindustrial. Nuestros campos generan productos de calidad que son valorados tanto dentro como fuera de nuestras fronteras. Sin embargo, uno de los principales cuellos de botella ha sido la logística y el transporte, especialmente cuando se trata de exportaciones que requieren rapidez, eficiencia y condiciones especiales de traslado, como la cadena de frío.

Contar con un aeropuerto de carga en nuestra región no solo permitiría reducir los tiempos y costos de transporte, sino que también abriría nuevas oportunidades comerciales, diversifican-

do mercados y fortaleciendo la competitividad de nuestras Pymes y grandes empresas. Además, sería un motor de generación de empleo, tanto directo como indirecto, impulsando sectores complementarios como transporte, servicios, tecnología y capacitación.

El estudio de factibilidad que ahora se pone en marcha debe ser riguroso, participativo y con visión de futuro. Se debe considerar no solo la infraestructura necesaria, sino también la planificación territorial, el impacto ambiental, y la conectividad terrestre que permita articular este polo logístico con el resto del país.

Este proyecto no es un capricho ni una exageración: es una deuda pendiente con una región que ha demostrado su capacidad productiva, su resiliencia y su compromiso con el desarrollo. El aeropuerto de carga debe ser visto como una herramienta estratégica para cerrar brechas, equilibrar el desarrollo territorial y potenciar a una región que ha dado tanto al país.

Es hora de que el Maule despegue. Que este convenio marque el inicio de una nueva etapa, donde la infraestructura esté al servicio del desarrollo equitativo y sostenible que merecemos.